

ABSTRAK

Cinta tanah air merupakan salah satu hal utama dalam membentuk sebuah karakter warga negara. Tanpa dilandasi rasa cinta, mungkin keadaan sebuah negara tidak akan baik-baik saja, dan mungkin ada banyak konflik diinternal maupun di eksternal. Al-Qur'an dan Hadits yang merupakan sumber utama ajaran dan otoritas Islam, mungkin tidak secara eksplisit menyebutkan pentingnya kecintaan terhadap tanah air, namun dalam beberapa ayat dan hadits secara implisit disebutkan bahwa kecintaan terhadap tanah air dianjurkan oleh Islam.

Adapun tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah Untuk mengetahui perspektif Islam tentang cinta tanah air dan menjelaskan tentang pemaknaan al-Quran dan hadis tentang cinta tanah air

Dalam tulisan ini penulis menggunakan metode kualitatif, yakni data berbentuk kata bukan dalam bentuk angka. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi pustaka (library reasearch). Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer yaitu sumber pokok dari sebuah penelitian seperti kitab Shahih bukhori, dan kitab At-Tirmidzi.

Adapun hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Cinta tanah air di aplikasikan oleh Rasulullah dama membangun masyarakat Madinah di bawah panji “piagam madinah”. Kemudian kecintaan tanah air diwujudkan karena perintah agamanya, ia sanggup mengorbankan harta benda, mengorbankan nyawanya untuk kepentingan mempertahankan tanah airnya dari setiap ancaman, baik yang datang dari dalam maupun dari luar. Pemaknaan Al-Quran mengenai cinta tanah air dicontohkan oleh Nabi Ibrahim yang mana disebutkan dalam Q.S. Al-Baqarah ayat 126, Nabi Ibrahim berdoa untuk tempat tinggalnya, dan kecintaan yang mendalam kepada tempat yang sedang ia tempati kala itu. Pemaknaan hadits mengenai cinta tanah air dicontohkan oleh Rasulullah ketika hijrah dari mekah ke Madinah, kemudian selalu senantiasa mengorbankan dirinya demi kepentingan bangsa, sebagaimana yang dilakukan oleh Rasulullah saw., terhadap Madinah, yaitu mencintai negerinya dengan membangun madinah menjadi negara maju.

Keyword: *Cinta Tanah Air, Hadits, Al-Qur'an*